

# DC propone nuevo plan para zonas extremas

**Alberto Undurruga, su presidente, visitó la ciudad y presentó sus propuestas.**

Alberto Uribe Miranda  
La Estrella de Arica

**E**l diputado y presidente nacional de la Democracia Cristiana, Alberto Undurruga, visitó Arica para sostener reuniones con dirigentes locales y coordinar el despliegue político del partido en la antesala de las elecciones parlamentarias. Durante su paso por la ciudad, también se reunió con organizaciones sociales y representantes del comercio, recogiendo inquietudes vinculadas a la seguridad y la lenta ejecución de obras públicas.

## VISITA A LA CIUDAD

“Arica, y en realidad toda la región, necesita un nuevo Plan Especial de Zonas Extremas que permita inyectar recursos, impulsar proyectos, generar empleo e inversión. Ya lo hicimos durante el gobierno de la presidenta Bachelet”,



EL LÍDER DEL PARTIDO SOSTUVO REUNIONES CON DIRIGENTES Y ADHERENTES.

# 16

**de noviembre de 2025 se realizará la primera vuelta de las elecciones presidenciales en nuestro país.**

señaló Undurruga, quien recordó obras como el embalse Chironta, la ruta hacia Bolivia y la restauración de la Catedral de San Marcos.

Respecto al rol del partido, sostuvo que la Democracia Cristiana ha sido clave para generar consensos en el Congreso, especialmente en materias como la reforma de pensiones. “Tenemos vocación

de acuerdo. El Gobierno proponía solo solidaridad, la derecha solo cuentas individuales, y nosotros planteamos que debían combinarse ambos elementos”, puntualizó.

Uno de los temas prioritarios en su agenda fue la seguridad, especialmente en regiones fronterizas como Arica. “Hay que construir acuerdos en seguridad y en economía. Chile es hoy uno de los países con mayor percepción de inseguridad en el mundo, aunque las cifras sean intermedias”, señaló, llamando a aprobar la ley de infraestructura crítica y a fortalecer el combate al crimen organizado. Durante su visita, también manifestó

su respaldo al trabajo territorial que han venido desarrollando Jorge Díaz y Claudio Acuña, a quienes destacó como referentes regionales.

Consultado por la carrera presidencial, Undurruga confirmó que la DC no participará en las primarias del oficialismo, al descartar respaldar a un eventual candidato del Partido Comunista o del Frente Amplio. Sin embargo, expresó cercanía con Carolina Tohá, a quien definió como “la candidatura que más se aproxima” a la visión del partido. En caso de que ella no llegue a la papeleta, será la Junta Nacional la que defina los pasos a seguir. 

DEMOCRACIA CRISTIANA